

# OPOSISI

## Di Nilai Lebih Baik Dalam Pengelolaan PPID, Kominfo Padang Pariaman Studi Banding ke Kominfo Padang Panjang

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID](http://TANAHDATAR.OPOSISI.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 09:01



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**PADANG PANJANG** - Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padang Panjang menerima kunjungan dari Dinas Kominfo Kabupaten Padang Pariaman, Kamis (16/2).

Rombongan yang dipimpin Kabid Informasi dan Komunikasi Publik (IKP), Ali Yuni, S.E, M.M disambut Kadis Kominfo, Drs. Ampera Salim, S.H, M.Si didampingi Subkl Koordinator Pengelolaan Informasi Publik, Harry Sulistio, S.Kom.

"Sengaja kami ke Kominfo Padang Panjang untuk studi banding mengenai pengelolaan PPID (Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi), publikasi, termasuk pengelolaan kanal Padang Panjang TV yang ada di sini," kata Ali Yuni.

Ali juga mengatakan, PPID Padang Panjang sudah sangat maju. Dengan cepat bisa menjadi salah satu yang terbaik di Sumbar, dan ini sungguh prestasi yang luar biasa.

"Apalagi dalam hal publikasi, kami melihat Kominfo Padang Panjang sangat bagus dalam pengelolaan publikasinya, bahkan sudah memiliki kanal Padang Panjang TV. Maka itu kami ke sini dan berharap Kominfo Padang Panjang mau membagi ilmu atau sharing pengetahuan kepada kami. Sehingga ke depannya kami bisa melakukannya di tempat kami," sampainya.

Mendengar itu, Ampera sangat membuka pintu untuk membagi ilmu yang ada di Kominfo Padang Panjang.

"Kami akan membantu apa yang mau ditanyakan dan dibutuhkan Kominfo Padang Pariaman," katanya.

Sementara itu, Harry menjelaskan beberapa program yang ada di Kominfo Padang Panjang. Mulai dari PPID, publikasi dan pengelolaan konten Padang Panjang TV. Termasuk personel tim redaksi yang ada di Kominfo Padang Panjang.

"Kami di sini memiliki sistem kerja redaksi. Di mana setiap kegiatan, diliput dan dipublikasikan di Padang Panjang TV serta media sosial. Selain itu, untuk PPID juga ada tim yang mengurusnya," sampai Harry. **(KPP)**